



13.02.2019

ZAHL DER WERKSTATTPLEITEN FAST HALBIERT!

Der positive wirtschaftliche Langfristtrend in der deutschen Unfallreparaturbranche hat sich auch im November 2018 fortgesetzt: Die Zahl der Insolvenzfälle bei Werkstattbetrieben sank gegenüber November 2017 um 44 Prozent – also fast um die Hälfte.

AUCH EINE REINE KFZ-LACKIEREREI BETROFFEN

Nach 25 Pleiten im November 2017 mussten im gleichen Monat des Jahres 2018 lediglich 14 Werkstätten Zahlungsunfähigkeit anmelden. Unter diesen Betrieben befand sich auch eine reine Autolackiererei.

IM JAHRESVERLAUF BISLANG KNAPP 15 PROZENT RÜCKGANG

Zusammengerechnet ist in den ersten elf Monaten des Jahres 2018 gegenüber dem gleichen Vorjahreszeitraum eine Abnahme der Fälle von Zahlungsunfähigkeit um 14,8 Prozent bei Unfallreparaturbetrieben zu verzeichnen: 236 Insolvenzfällen von Januar bis November 2017 stehen ein Jahr später im genannten Zeitabschnitt lediglich 201 Pleiten gegenüber.

BRANCHENÜBERGREIFEND EBENFALLS WENIGER INSOLVENZEN

In der bundesdeutschen Gesamtwirtschaft nahm im November 2018 die Zahl der Unternehmensinsolvenzen gegenüber dem gleichen Vorjahresmonat ebenfalls deutlich um 13,7 Prozent ab. Quelle: Destatis, Februar 2019

